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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0113/2006 )

Eingereicht am 19.01.2006 um 12:20 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zur Subventionierung des Maschsee-Strandbades

Gegenwärtig bestehen erhebliche Unsicherheiten im Hinblick auf das künftige 
Schicksal des Maschsee-Strandbades. Vor allem wegen dieser ungeklärten 
Verhältnisse musste es sehr verwundern, dass die Verwaltung dem Investor im Jahre 
2005 einen Betrag von 50.000 Euro zur Verfügung gestellt hat.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Motive haben die Verwaltung zu dieser Zahlung bewogen?

2. Aus welchem Grunde wurden die zuständigen Ratsgremien nicht mit dem Vorgang 
befasst?

3. Gibt es bereits einen Verwendungsnachweis für diese Subvention bzw. wurde ein 
Nachweis verlangl
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